

Regiones

Oficial: estos son los nuevos miembros y trayectoria de la junta directiva de **Ecopetrol**

Fueron elegidos en la Asamblea General de Accionistas.



Créditos: [Ecopetrol](#)

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | SÁB, 29/03/2025 - 09:42



Durante la más reciente sesión de la Asamblea General de Accionistas de **Ecopetrol** S. A., se llevó a cabo el proceso de elección de los integrantes que conformarán la Junta Directiva de la compañía hasta el primer trimestre de 2026.



La designación de estos miembros se realizó conforme a los procedimientos estatutarios y responde a la necesidad de asegurar la conducción institucional de la empresa, considerada la principal compañía del sector de hidrocarburos en Colombia.

El grupo de personas seleccionadas asume la responsabilidad de participar en la toma de decisiones de alto nivel que orientan las operaciones de **Ecopetrol** en sus

Publicidad

ÚLTIMAS NOTICIAS

1 Legalizan captura de Carlos Lehder y ordenan detención provisional

sáb, 29/03/2025 - 17:59

Hamás acepta

distintos frentes de actuación, tanto en el país como en el exterior.

La integración de esta nueva Junta incluye representantes propuestos por diversos sectores, entre ellos el Gobierno nacional, los accionistas minoritarios y los departamentos productores de hidrocarburos, con lo cual se da cumplimiento a los criterios de representación previstos por la normativa aplicable.

Uno de los nuevos integrantes es Luis Felipe Henao Cardona, quien fue postulado por accionistas minoritarios, entre ellos los fondos de pensiones. Su vinculación se justifica en su trayectoria en el sector público colombiano, donde ejerció como Ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio entre los años 2013 y 2016.

Les también (Transmisión de Consejo de Ministros no afecta normas de confidencialidad: fallo de Tribunal de Caldas)

Durante su permanencia en dicha cartera, estuvo a cargo de políticas relacionadas con el acceso a vivienda, gestión urbana y servicios públicos domiciliarios.

También fue nombrado Ricardo Rodríguez Ye, cuya postulación fue presentada por los delegados de los departamentos productores de hidrocarburos.

Rodríguez tiene formación en ingeniería industrial y en teología, además de una maestría en Estudios Teológicos del Southwestern Baptist Theological Seminary, lo que configura un perfil académico que combina conocimientos técnicos con elementos de análisis humanístico.

Su presencia en la Junta se proyecta como un aporte a la deliberación en torno a los retos estructurales del sector.

Hildebrando Vélez se suma al grupo directivo en reemplazo de Edwin Palma Egea. Vélez ha tenido participación en discusiones sobre el futuro energético del país, especialmente en el contexto de la transición hacia fuentes menos contaminantes.

Su inclusión se produce en un momento en que la empresa adelanta análisis sobre la evolución de su portafolio y sus estrategias de sostenibilidad. Es padre de Irene Vélez, quien fue ministra de Minas y Energía durante parte del actual gobierno.

A este equipo se incorpora, además, Alberto José Merlano Alcocer, propuesto por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. Merlano tuvo una vinculación prolongada con **Ecopetrol**, en la que ocupó el cargo de vicepresidente Administrativo durante más de una década.

También fue gerente de la Unión Temporal Kapital Geophysical y dirigió en dos ocasiones la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá, bajo administraciones distritales distintas. Su experiencia en entidades de naturaleza mixta y pública ha sido reconocida por distintos actores del sector.

Los nuevos miembros se unen a quienes ya venían ejerciendo funciones en la Junta Directiva, cuyos nombramientos continúan vigentes hasta el mismo periodo de vencimiento.

Entre ellos se encuentran Ángela María Robledo, Mónica de Greiff Lindo, Guillermo García Realpe, Álvaro Torres y Lilia Tatiana Roa. Este grupo fue ratificado en sus cargos durante la sesión ordinaria de la Asamblea.

2 propuesta de tregua y advierte a Israel sobre rehenes

Sáb, 29/03/2025 - 17:08

3 Luis Carlos Reyes asegura que Petro conocía uso de "mermelada" para favorecer reformas

Sáb, 29/03/2025 - 16:36

4 Rey Carlos III fue hospitalizado por efectos secundarios de su tratamiento contra el cáncer

Sáb, 29/03/2025 - 15:50

5 Fallo impide que Gobierno Trump expulse migrantes a naciones distintas a su país de origen sin previo aviso

Sáb, 29/03/2025 - 14:53

Otras noticias:

Adicción a redes sociales: soldado deja de cuidar base militar para hacer TikTok y es condenado

Cargos a docente por falsificar título de ingeniero para acceder a empleo en el sector público

Etiquetas

[Ecopetrol](#) [Junta Directiva](#) [Asamblea General de Accionistas](#) [Luis Felipe Henao](#) [Hildebrando Vélez](#)



Otros Contenidos



Legalizan captura de Carlos Lehder y ordenan detención provisional



Hamás acepta propuesta de tregua y advierte a Israel sobre rehenes



Luis Carlos Reyes asegura que Petro conocía uso de "mermelada" para favorecer reformas



Rey Carlos III fue hospitalizado por efectos secundarios de su tratamiento contra el cáncer



Fallo impide que Gobierno Trump expulse migrantes a naciones distintas a su país de origen sin previo aviso



Rescatan a ciudadanos secuestrados en Cundinamarca y Valledupar



Presidente Petro defiende transmisión de consejos de ministros en TV y asegura que no abusará del tiempo

Veterinario es secuestrado en Florida, Valle del Cauca: autoridades intensifican su búsqueda

OMS recortará su presupuesto en un 20 % tras la salida de EE.UU.

SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Narcotráfico

- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

SÍGANOS



PAUTE CON NOSOTROS

publicidad@agenciapi.co



2025
AGENCIA DE PERIODISMO
INVESTIGATIVO